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Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
zur Stadtratssitzung am 22.02.2021 brachte ich für die AfD-Fraktion den Antrag „Gefahr an 
der Sternbrücke prüfen“ ein und wies auf die Gefahren durch die scharfkantigen und spitzen 
Sterne an der dortigen Installation hin. Leider wurde der Antrag aus fadenscheinigen 
Gründen abgelehnt und so ein erhebliches Gefährdungspotenzial für unsere Kinder nicht 
ausgemerzt. Im Nachgang zur Stadtratssitzung erhielt ich dagegen Zuspruch für den 
eingebrachten Antrag, auch aus den Reihen der Stadtverwaltung. 
 
Deshalb frage ich Sie: 
 

1. Erkennt die Stadt in den abstehenden Sternen ein Gefährdungspotenzial, speziell für 
spielende Kinder? 
 

2. Wer wäre im Fall von Verletzungen von Kindern, aber auch anderen Passanten oder 
deren Haustieren durch die besagten Sterne verantwortlich bzw. haftbar? 
 

3. Wie geht die Stadt mit der bestehenden Gefahr um und wird sie Möglichkeiten prüfen, 
um Verletzungsgefahren auszuschließen? 
 

 
 
 
Ronny Kumpf 
Stadtrat 
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